

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

CHRISTINE BOIVIN PROPOSE LA CRÉATION DE LA ROUTE DES MARCHÉS DE NOËL

SAGUENAY, le 9 décembre 2016 – La conseillère municipale de l'ERD Christine Boivin propose la création de la route des marchés de Noël afin de stimuler le développement économique de Saguenay. Plusieurs événements de ce genre ont lieu en décembre à Saguenay et dans les environs. La conseillère de Lac-Kénogami propose que ces derniers s'inscrivent dans un circuit pour favoriser leur visibilité et augmenter le nombre d'exposants et de produits régionaux.

«Les marchés de Noël gagnent en popularité au Saguenay. Nous avons une belle opportunité de stimuler le développement économique et il faut que nos artisans et producteurs régionaux puissent profiter au maximum de cette occasion d'affaire. Comme ville, nous pouvons contribuer à augmenter l'achat local et la visibilité de nos artisans et producteurs. Ainsi, nous pourrions accroître les retombées économiques de ce type d'activité dans la région», explique Christine Boivin.

La conseillère propose donc la création d'une route des marchés de Noël de Saguenay, dont la promotion serait assurée par Saguenay, ce qui permettrait aux producteurs locaux et aux artisans de répartir leurs activités sur plusieurs fins de semaines et d'offrir leurs produits à un plus grand nombre d'acheteurs. Christine Boivin suggère aussi qu'un service d'autobus puisse être offert si le nombre de visiteurs le justifie.

-30-

Renseignements :
Catherine Bergeron
Directrice adjointe aux communications et affaires juridiques
Cabinet de l'opposition officielle de Ville de Saguenay
T|418|698|3981 poste 1
C|418|817|5908